

Quand j'ai enfin réalisé que j'existais et que je pouvais donner du plaisir à d'autres personnes et que ce plaisir (de toutes sortes) que je donnais m'était renvoyé (politesse/polissage) au centuple. Un mélange de lumière. C'est une chose que j'ignorais avant, je suis heureuse de l'avoir découvert avant qu'il ne soit trop tard. Un chat, une personne, un objet, une situation renvoient la lumière. Il suffit de le voir. La pire des malédictions est de passer son existence en aveugle, en sourd, rempli de sa tristesse. Alors, il suffit de respirer, de sentir. Merci à tous les gens qui me donnent envie de respirer.